



# わたうち

5月



1ヶ月が経ち、毎日、子ども達の元気な声が学校のあちこちから聞こえてきます。1年生も体育帽子を赤にして被り、休み時間には校庭に出て楽しく遊んでいます。どの学年の児童も一つ上の学年になったという表情と行動が見られます。初めて委員会活動に取り組む5年生は、学校やみんなのために役割を担う意欲が見られます。6年生は、最高学年として下級生の面倒を見たり授業中に集中して学習に取り組んだりしている様子が見え、頼もしさが感じられます。

## 1年生を迎える会

4月20日（金）、児童集会で1年生を迎える会が行われました。

6年生と手をつないでどきどきしながら入場してくると大きな拍手で迎えられました。代表委員の児童が進行を務め、児童会長の歓迎の挨拶で始まり、2年生からアサガオの種と手紙のプレゼント、6年生からメダルが送られました。続いて各学年から歌や合奏などが披露され、入学のお祝いとあたたかい歓迎を受けました。最後に、1年生も「ドキドキドン！



1年生」の歌を振りをつけて元気よく歌い、お礼の気持ちを伝えるとともに、綿打小のみんなの仲間入りをした喜びを元気いっぱいにあらわしていました。

## 異学年交流

4月25日（水）、縦割り活動が始まりました。

1年生から6年生数名ずつが一つの班を形成し、朝のたてわり遊びで異学年の児童が交流を深めます。

この日は、班のメンバーが自己紹介をし、6年生がリーダーとなって話し合いが進められ、全9回行われる遊びの計画を立てました。低学年の児童からもやりたい遊びが出され、だれもが一緒にできる遊びをみんなで考えました。



この縦割り班で団（赤城団、榛名団、妙義団）が構成され、運動会や持久走大会、縄跳び大会など、1年間を通して行われる体育的行事が「綿打オリンピック」として団対抗戦で行われます。縦割り活動を通して、上級生にはリーダーシップが養われ、児童相互には思いやりの心が育まれます。児童同士の連帯感や自己有用感が高められ、よりよい人間関係が築かれていくことをねらいとしています。

## 一斉下校・通学路点検

4月24日(火)、春雨の降る中、一斉下校と通学路点検を実施しました。各学級で登下校時の歩行や道路横断の注意、不審者への対応、帰宅後の外出について指導がありました。体育館では、



全校児童に向けて交通事故防止のための注意喚起を行いました。また、スクールガードリーダーさんから、誘拐などの犯罪に巻き込まれないために大事なこと(「いか、の、お、す・し」)をお話ししていただきました。各地区ごとに職員やスクールガードリーダーさんが児童の下校を見守りながら通学路の危険箇所の点検や安全の確認を行いました。今年も、交通事故0を続けます。

## いじめ防止の取組

5月は、オール群馬で取り組む、春の「いじめ防止強化月間」です。「綿打小学校いじめ防止基本方針」(学校ホームページ掲載)に基づいて、児童による自主的ないじめ防止活動を推進していきます。学級では、道徳や特別活動で、いじめ防止に関する内容を取り上げ、日常の問題を児童自身が話し合っ解決する取組を行います。特に相手の気持ちに寄り添ったコミュニケーションがとれるように、児童同士



<H30年度いじめ防止ポスタースローガン「ぼくが傘になる」>

- ◆ 自分がいじめられたり、物事がうまくいかなかったりして、ひどく落ち込んでいるとき、相談できる人間関係づくり(自分の困り感を相手に伝える)。
- ◆ 友人の心が傷ついているとき、友人の気持ちを受け止めたり、信頼できる大人につないだりできる人間関係づくり(他人の困り感を受け止める)。

<平成30年度「いじめ問題対策推進事業」(群馬県教育委員会)より>

H30群馬県いじめ防止ポスター

## P T A総会

4月27日(金)、平成30年度P T A総会が体育館で行われました。会員数403名中、出席者154名、委任状提出241名で会員数の三分の一を越えて総会が成立し、平成29年度事業報告、会計決算、会計監査が承認され、続いて平成30年度本部役員、事業計画案、予算案が承認されて無事に総会を終えることができました。P T A会長さんをはじめ、旧本部委員、専門部、各地区委員の皆様の多大なるご協力に感謝申し上げます。また、今年度、役員や専門部員、地区委員になられた方々には、学校の教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 家庭訪問が始まります

5月1日(火)、2日(水)、7日(月)、9日(水)、11日(金)の5日間、学級担任がご家庭を訪問します。ご多用のところ貴重な時間を割いていただき、ありがとうございます。ご家庭でのお子さんの様子(生活面、健康面、身体面、家庭学習等)についておうかがいし、これからの指導に役立てます。確かな児童理解の下に、ご家庭と連携、協力して教育活動を進めていくために、短時間での訪問となりますが、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。湯茶等の用意はご遠慮願います。(学校長)